

# Felinos provocan más de un susto en áreas campestres del sur de Cali

Tres leopardos tigres han aparecido en esta pandemia en áreas campestres. El último fue en un baño.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Leopardo tigre (leopardus tigrinus) apareció en casa de Ciudad Jardín en Cali  
Foto: Policía Ambiental

**RELACIONADOS:** ANIMALES | TIGRES | FELINOS | TRÁFICO DE FAUNA SILVESTRE | POLICÍA AMBIENTAL

Por: Cali | 12 de agosto 2020 , 06:00 a.m.

El susto de los habitantes de una casa de la calle 16 con carrera 110 del barrio Ciudad Jardín, comuna 22, en estratos altos de la capital del Valle del Cauca, era tan grande como el que parecía reflejar un felino que entró al inmueble y se refugió en el baño.

Esa es la información que entregó la Policía Ambiental y Ecológica al conocer el caso el pasado domingo 2 de agosto.

La presencia de animales silvestres, no solo felinos, ha generado más de una sorpresa en los últimos meses. Una explicación sería que bajaron ante el silencio que reinó en la cuarentena. Otra que los ronda el tráfico de fauna.

## Temas relacionados

**OSO PANDA** AGO 03

**Protección del oso panda no ayuda a todas las especies de su hábitat**

**MALTRATO ANIMAL** MAY 02

**A un ocelote joven le extrajeron los colmillos para domesticarlo**

**ANIMALES** ABR 15

**Nuevo reto viral: Encuentre al leopardo camuflado en una roca**

El animal se mostraba agitado, temeroso y algo agresivo. Con toda cautela, los residentes usaron un celular para una llamada de emergencia. La Policía

Metropolitana de Cali dispuso que el pedido fuera atendido por Grupo de Protección Ambiental y Ecológica.

La experiencia de los uniformados llevó primero a generar un ambiente en el que no se causara perturbación al felino, que resultó ser un leopardo tigre de la especie *leopardus tigrinus*. En el sector, al parecer, ya habría sido avistado días atrás en un área verde.

- ❖ **Crueldad, abandonos y golpes tocan a los animales en cuarentena**
- ❖ **Liberan animales de fauna silvestre en afueras de Buenaventura**
- ❖ **La cuarentena deja ver la belleza de la naturaleza en Valle del Cauca**
- ❖ **Animales silvestres presentes en la 'selva de cemento'**
- ❖ **Sorpresas que trae la naturaleza en medio de la cuarentena en Cali**
- ❖ **Fiscalía investiga la muerte de Júpiter, el 'Rey León de Cali'**

Se procedió a una acción que distrajera al animal. Para ello, una salchicha fue la mejor alternativa a la mano. Cuando el felino consumía ese alimento le fue arrojada una malla sobre su cuerpo una malla y quedó bajo control.

Usualmente, estos felinos, cuyo longitud va de 39 a 78 centímetros, con una altura entre 22 y 30 centímetros, permanecen lejos de sectores poblados, pero a veces les puede su curiosidad. Los hábitos son nocturnos, se mueven en una franja de 600 a 4.300 metros sobre el nivel del mar. Se alimentan de roedores y pájaros. Pueden vivir 17 años en hábitat natural.



Tigrillo localizado en La Buitrera, al sur de Cali

**Foto:** Archivo particular

El estado de conservación de estos felinos es calificado como vulnerable en la Lista Roja de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza, ante factores como su reducción poblacional, destrucción de su hábitat y la caza indiscriminada.

El tigrillo fue entregado al Departamento Ambiental de Gestión de Medio Ambiente de

El pasado 18 de diciembre de 2019 la Policía Ambiental y Ecológica de Cali localizó a un tigrillo en un sector del corregimiento La Buitrera, a menos de 20 minutos del área urbana de Cali. Permanecía refugiado en una construcción y presentaba una lesión en una extremidad.

En mayo de 2018 las autoridades rescataron a un tigrillo que se encontraba en un colegio del sur de Cali. El felino también habría sido la mascota de un residente del sector.



#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

## Empodera tu conocimiento

SENADO 06:32 A.M.

Senado avaló declaración de emergencia provocada por la pandemia

VEHÍCULOS 10:09 P.M.

¿Cómo mantener limpio el carro para no contagiarse de coronavirus?

CORONAVIRUS EN COLOMBIA 10:06 P.M.

Colombia, entre los 20 países que más pruebas de coronavirus ha hecho

DENUNCIAS 10:00 P.M.

Crece el número de denuncias relacionadas con transacciones en línea

## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

BARRANQUILLA 06:30 A.M.

Clínica especializada en cannabis es una realidad en Barranquilla

BARRANQUILLA 06:24 A.M.

Barranquilla crea empresa de energía renovable

CRIMEN 06:20 A.M.

Conmoción por masacre de cinco jóvenes en el oriente de Cali

CALI 06:15 A.M.

Revise cuándo le toca 'pico y cédula', y pico y placa al 31 de agosto

NARIÑO 06:00 A.M.

La Policía me capturó por venganza: alcalde en Nariño

Cali (Dagma), para que los profesionales verifiquen su estado de salud y luego lo liberen en un área protegida, por fuera de la ciudad.

Los expertos dicen que particularmente este tigrillo ya había sido avistado deambulando en una zona verde del barrio en los últimos días. Aseguran que no se puede descartar que haya bajado ante el deterioro de sus ecosistemas por construcciones u otras actividades de humanos.



¿Cómo llegó un ocelote a un apartamento del sur de Cali?

Foto: Archivo particular

El pasado 2 de julio de madrugada el Dagma recibió una llamada porque una persona en su apartamento del quinto piso, en el barrio Los Cámbulos, reportó la presencia de un ocelote (*Leopardus pardalis*). Nadie se explica cómo pudo llegar allí, en un sector que no está cerca de la montaña. El Dagma se encargó de su manejo. [Lea también: https://www.eltiempo.com/colombia/cali/un-exconcejal-fue-asesinado-en-frente-de-otras-personas-en-el-cauca-526918](https://www.eltiempo.com/colombia/cali/un-exconcejal-fue-asesinado-en-frente-de-otras-personas-en-el-cauca-526918) )

El 27 de julio el Grupo de Protección Ambiental y Ecológica de la Policía Metropolitana puso a salvo un tigrillo que estaba circulando por el sector Valle de Lili. El animal estaba en precarias condiciones de salud.

**Cali OK Noticias**  
@caliokoficial

**RESCATAN UN TIGRILLO**

La policía Ambiental y ecológica de Cali, rescatan a un tigrillo que se encontraba en el sector de la buitrera, estaba escondido y asustado en una construcción. Posteriormente lo trasladan a un mejor hábitat.



3:37 PM · Dec 19, 2019



13 See Cali OK Noticias's other Tweets

En marzo de 2019 fue encontrado un cachorro de ocelote hembra en una caja de cartón abandonada. El animal presentaba fractura en sus extremidades traseras.. Fue llevado para su recuperación al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre de la Corporación Autónoma Regional del VALLE (Cvc), en zona rural de Palmira.

El 15 de mayo del 2019, las autoridades rescataron a un tigrillo que se encontraba en un colegio del sur de Cali. La versión indicaba que el felino, que estaba castrado, sería la mascota de un residente del sector.



**Caracol Radio Cali**  
@Caracol\_Cali



Tigrillo ocelote hembra se recupera satisfactoriamente y da sus primeros pasos en el Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre de la [@CvcAmbiental](#), en zona rural de Palmira. Había sido abandonada en una caja de cartón con fractura patológica en sus extremidades traseras.

6:25 AM · Mar 27, 2019



35 See Caracol Radio Cali's other Tweets